Zeitschrift: Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et

du Musée pédagogique

Herausgeber: Société fribourgeoise d'éducation

Band: 73 (1944)

Heft: 12

Rubrik: Témoignages de la presse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 30.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Témoignages de la presse

Il nous a paru bon, pour appuyer notre élan et affermir notre courage, de rassembler ici quelques témoignages relatifs à notre assemblée du 18 juillet.

* *

L'Assemblée de 1944 de la Société fribourgeoise d'éducation fut, sans doute, l'une des plus attrayantes et des plus profitables pour le corps enseignant. Elle aura certainement d'heureux résultats pour la jeunesse confiée à la sollicitude de nos dévoués instituteurs et institutrices qui se sont réunis, en cette radieuse journée, sous un double signe : celui de l'amitié et du travail.

On sentait si bien à Guin, où tout avait été si exactement préparé pour cette réunion, qu'une amitié solide et fervente unissait les membres du corps enseignant. On comprenait que cette amitié s'était affermie dans le travail commun, à la même tâche, obscure et glorieuse, au service de la même cause sacrée, du même idéal, qui est de former le cœur et l'esprit des enfants pour en faire de bons chrétiens et de bons Fribourgeois.

Ce fut un magnifique spectacle d'amitié, de concorde d'unité dans l'action, de travail sérieux et profond.

La Liberté, 20 juillet 1944.

E. Cz.

Nous appuyerons les efforts de la société d'éducation qui, si le nombre de ses années est plus respectable que celui de notre association, a en elle de quoi rester jeune. Nous lui dirons fraternellement nos désirs et nous serons avec elle dans tous les efforts qu'elle fera pour donner à l'école la place qui doit être la sienne au sein de nos villages.

Greffons, 20 juillet 1944.

Nous avons, pour notre compte, retenu avec faveur l'esprit dont furent empreints ces travaux (discussion et rapports), du point de vue de l'enseignement religieux : assouplissement des méthodes, souci de créer des convictions profondes, désir d'accentuer chez la jeunesse la connaissance de l'histoire religieuse du pays, recherche de manuels adaptés, surtout ambition de concourir à la formation morale de la jeunesse « non seulement par ce que l'on sait ou ce que l'on dit, mais par ce que l'on est ».

La Semaine catholique, 27 juillet 1944.

Il faudrait y ajouter d'autres textes, particulièrement l'article très aimable et bien détaillé, paru dans les *Freiburger Nachrichten*, du 20 juillet 1944. C'est une suite digne du magnifique numéro spécial qui marqua de façon particulièrement solennelle et bienveillante notre journée de Guin.

* *

Le correspondant de la *Schweizer Schule* du 15 août 1944 a relaté notre réunion, avec une sympathie qui nous a réjouis, « rappelant après M. Rappo la mémoire des grands pédagogues fribourgeois dont les idées inspirent encore notre action : le Père Girard, Raphaël Horner, le chanoine Schorderet, Mgr Dévaud ».

* *

La Société fribourgeoise d'Education leur restera fidèle.